



GRAZ

BEZIRKSRAT STRASSGANG

Aktuelles Sportangebot im Winter

eingebracht von Bezirksrätin Verena Luttenberger in der Sitzung des Straßganger Bezirksrates am 28.11. 2019.

Auf Grund der Witterung ist es nicht mehr möglich Schlitten zu fahren auf Natureis eislaufen. Outdoor-Sportangebote im Winter sind im Westen und besonders in Straßgang keine vorhanden. Im Bezirk Straßgang befinden sich, wie wir alle wissen, drei Volksschulen, zwei Neue Mittelschulen, Nachmittagsbetreuungen, Schülerhort, Kindergärten Krabbelstuben. Diese Kinder müssen alle, wenn Sie das Angebot, zum Beispiel des Eislaufens nutzen wollen, quer durch die Stadt fahren. Um die Stadt der kurzen Wege zu unterstützen, stellen wir den Antrag:

die zuständigen Stellen werden ersucht zu prüfen welche Outdoor-Sportangebote speziell im Winter im Raum Straßgang geschaffen werden können und den Bezirksrat sowohl von der Prüfung als auch von Umsetzungsmaßnahmen zu informieren.

Für die SPÖ:

Für die ÖVP:

Für die FPÖ:

Für die KPÖ:

Verena Luttenberger

Ferdinand Köberl

Michael Winter

Ruth Masser